

## L'Économie verte à l'Université Laval

Dans le cadre des activités qui entoureront le **Forum EDS sur les universitaires et le développement durable** qui se tiendra à l'Université Laval le 5 avril 2012, l'Institut EDS désire contribuer au rayonnement de la recherche en économie verte réalisée par les professeurs, les chercheurs et les étudiants de cycles supérieurs de l'Université Laval.

Thème de la prochaine Conférence mondiale des Nations Unies sur le développement durable (Rio + 20), l'économie verte est devenue un enjeu majeur de la recherche universitaire, mais encore méconnue hors des cercles d'initiés. Prélude à une série d'activités qui abordera ce thème au cours de la prochaine année, nous organisons, le **4 avril prochain**, une exposition pour laquelle nous sollicitons votre contribution afin de mettre en valeur les différents projets de recherche réalisés dans le cadre des laboratoires, des centres et des chaires de recherche de l'Université Laval. **Cette journée culminera par une conférence de William Rees, professeur émérite, UBC et inventeur du concept d'empreinte écologique.**

Nous invitons donc les professeurs, les chercheurs et les étudiants de cycles supérieurs à réaliser une affiche qui présenterait leur projet de recherche respectif en matière d'économie verte pour l'exposer dans l'Atrium Jean-Guy-Paquet du Pavillon Alphonse-Desjardins. Les objectifs poursuivis par cette exposition sont de vulgariser la recherche universitaire auprès du grand public, de souligner l'importance de l'interdisciplinarité lorsqu'on aborde le thème de l'économie verte et la nécessité d'établir des liens entre les communautés, les décideurs et les entreprises pour encourager le développement de l'économie verte.

### Consignes à respecter :

- Les dimensions de l'affiche seront confirmées ultérieurement
- Opter pour des affiches réutilisées ou réutilisables et recyclables
- Penser à la réutilisation des supports visuels (éviter les éléments temporels comme les dates, les années)
- Préférer l'impression en noir et blanc plutôt qu'en couleurs
- Utiliser du papier non chloré, fabriqué à 100 % de fibres recyclées postconsommation, et certifié par la norme FSC
- Toutes les affiches seront présentées dans l'atrium Jean-Guy-Paquet le 4 avril de 9 h à 21 h
- La présence des participants n'est pas requise lors de l'exposition des affiches
- Les affiches doivent mettre en valeur la recherche effectuée par des professeurs, des étudiants de cycles supérieurs, des laboratoires, des centres de recherches, de chaires de recherche dans le domaine de l'économie verte
- Les affiches peuvent présenter des projets individuels ou collectifs

Date limite pour proposer une affiche : 27 mars 2012

Si vous êtes intéressé à participer à cette activité, nous vous invitons à contacter rapidement M. Steeve Bélanger ([steeve.belanger.4@ulaval.ca](mailto:steeve.belanger.4@ulaval.ca)) pour confirmer votre intention de présenter une affiche.